

**INDONESIA SATU**

## **Dandim 0830/Surabaya Utara Berikan Pengarahan Melalui Jam Komandan Kepada Seluruh Anggota**

**Wanto - SURABAYA.INDONESIASATU.ID**

Jul 29, 2024 - 19:36



*Dandim 0830/Surabaya Utara Kolonel Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. mengambil Jamdan (Jam Komandan) untuk memberikan pengarahannya kepada PNS dan seluruh Prajurit jajaran Kodim 0830/Surabaya Utara*

Surabaya, - Upaya tingkatkan kedisiplinan prajurit dan hindari bentuk pelanggaran, usai pelaksanaan apel pagi, Dandim 0830/Surabaya Utara Kolonel

Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. mengambil Jamdan (Jam Komandan) untuk memberikan pengarahan kepada PNS dan seluruh Prajurit jajaran Kodim 0830/Surabaya Utara bertempat di lapangan upacara Makodim Jalan Gresik No. 52 Perak Barat Kecamatan Krembangan, Senin(29/7/2024).

Dandim mengatakan, Ada beberapa hal yang perlu saya sampaikan dan ingatkan untuk kebaikan kita kedepan, beberapa hari lalu mungkin rekan-rekan menerima skeep mutasi jabatan pati termasuk pejabat Kodam V/Brawijaya dan Jajaran, Maka dari itu Rekan-rekan waspadai modus penipuan menjelang serah terima pejabat dengan mengatasnamakan pejabat tertentu, sehingga tidak ada hal-hal yang tidak kita inginkan bersama.

Kemudian berikutnya, ini momen sudah akhir juli begitu awal agustus pasti kita semuanya seluruh masyarakat indonesia akan mengayubagyo bagaimana kita menyiapkan agustusan, silahkan pangkalan, tempat tinggal anda, di asrama atau di wilayah tanggung jawab kita masing masing silahkan diatur yang menarik tujuannya untuk bagaimana meningkatkan rasa cinta tanah air dengan kegiatan kegiatan yang menyentuh masyarakat dan kekinian.

Termasuk bagaimana kita menjaga kebersihan pangkalan, asrama dan tempat tinggal kita, ini musim kering dimana banyak nyamuk dan rawan wabah penyakit demam berdarah disamping itu jugaantisipasi kebakaran yang disebabkan karena korsleting listrik dan terjadinya kebakaran karena alang alang. Sebelumnya saya sudah perintahkan untuk selalu lakukan cek dan ricek terkait penggunaan aliran listrik sesuai dengan prosesur dan penggunaan selalu lakukan pengecekan sebelum meninggalkan tempat baik dilingkungan kerja maupun tempat tinggal masing-masing.

Lanjutnya, saya mengajak dan menghimbau luangkan waktu untuk berolahraga untuk menjaga kesehatan tubuh dan selalu lakukan pemeriksaan kesehatan secara berkala sertakan dokumentasi dan laporkan hasilnya supaya dapat diketahui perkembangan kesehatan anggota.

Dan yang terakhir, mudah mudahan saya tidak akan pernah bosan untuk selalu mengingatkan baik saat apel maupun dalam forum resmi terkait penggunaan narkoba, pinjaman online dan judi online yang dapat merugikan diri sendiri, keluarga maupun satuan.

Judi online itu hanya dua "kalau menang ketagihan kalau kalah penasaran" kalau udah begitu lupa segalanya, jadi ini pengingat untuk kita semua.

Termasuk pinjaman online, kita semua punya kebutuhan kita punya kepentingan hiduplah sesuai dengan norma kita jangan hidup berlebihan mengikuti gaya hidup hedon, pungkas Dandim.